



# 美馬ロータリークラブ週報

*Mima RC Weekly Report*

国際ロータリー2670地区 例会場：森友 毎週火曜日19:00~20:00

## 出席報告

会員数	会場出席	ZOOM	欠席	メーカーアップ	修正合計	出席率
28	14		14	0	14	50.0%

## 2024-2025年度 第33回 例会プログラム

開会点鐘 19時 四つのテスト／我らの生業

ゲスト 美馬ジュニアラグビーアカデミー代表 村岡陽平様

会長の時間／幹事報告／委員会報告／外部卓話／スマイルボックス発表

## 会長の時間（谷副会長）



松浦会長が欠席ということで代理で挨拶させていただきます。この話をするかどうか悩んだのですが、お話しすることにしました。

私の身体は年齢のためか、いろいろ悪いところがあるのですが緑内障のため右目が目がよい人の視界の5%ぐらいしか見えません。左目も25%ぐらいしか見えません。ゴルフのプレイでも皆さんに迷惑をおかけしております。自動車の運転も苦労しています。

しかし最近視野が広がって見えるようになってきました。その理由は割愛するのですが、一言でいえば視野が広がるように努力しています。

私は六ヵ月ごとに目の検査をします。眼圧を測りこれ以上目が見えなくならないように気を付けています。努力の結果視野が自分の感覚ではかなり広がったと感じていましたので検査の結果を期待していましたが、結果、緑内障の進行が遅くなっていると言われました。個人的には良くなったと言われるのですが、医学的に緑内障が改善されるということはありません。しかし私個人の感覚では良くなったと思います。

皆さんに言いたいのは無理だと思わずに頑張れば必ず良くなるということです。「信じる者は救われる」こ

の言葉を信じて頑張っていきます。

## 幹事報告

到着週報：阿波池田 RC 鴨島 RC 脇町 RC

- ・ 3月30日 2025 - 2026 年度地区研修・協議会が高知にて開催されます。受付 10 時から会議は 10 時 30 分から開始されます。バスを手配して行くので参加よろしくお願ひします。
- ・ 御所ロータリークラブ創立 50 周年参加の感謝状が届いております。
- ・ 来週と再来週の例会は休会となります。次の例会は 4 月 8 日になります。4 月は 8 日、15 日、22 日になります。

## 委員会報告

田村親睦担当

「3月30日地区研修・協議会の後 18 時から美馬市の大和寿司で懇親会を開催します。地区研修・協議会に参加しない会員も出席お願いいたします。」

澤田会員

「3月30日の地区研修・協議会はバスを出します。乗り合わせの連絡を個別にさせていただきます。」

## 外部卓話（美馬ジュニアラグビーアカデミー代表 村岡陽平様）

澤田会員

今、2016 年から始まった美馬ロータリークラブ主催のラグビーフェスティバルのパンフレットを回覧しています。昨年開催したラグビーフェスティバルが 9 回目となり来年度は開催 10 周年になります。約 10 年前ラグビースクールを開催していた村岡先生に感銘を受け一緒に盛り上げたいと思いラグビーフェスティバルを開催してきました。そのおかげもありタグラグビー四国大会で優勝を飾り全国大会に出場するまでになりました。その感謝を表したいということで今回卓話にて村岡先生にお話しいただくことになりました。よろしくお願ひします。

美馬ジュニアラグビーアカデミー代表 村岡陽平様



自己紹介いたしますと徳島県立公立学校教職員組合に属し、穴吹小学校の教諭として教壇に立っています。合わせてラグビーの指導者として地元で活動しております。

次回は 10 回目ということで長年に渡ってご協力いただきありがとうございます。ラグビーフェスティバル

の大会も県外からも多数問い合わせがあり、すっかり認知されました。阿波踊りがあったり、賞品抽選会があったりラグビー以外にも楽しめる大会です。美馬市に県内外 150 名以上が毎回参加され、延べ 1,000 名を超える人数が参加してくれました。成果も上がり出場チーム 3 チームが全国大会に出場するレベルの高い大会になっています。

私たちのチームは美馬でタグラグビーをしています。私たちの住む町ではチームスポーツは良くて合同チームになるか、もしくは人数不足でできないことが多いです。しかしタグラグビーというスポーツは 5 名いればできますし、男女関係ありません。鬼ごっこのような要領で誰でもでき、楽しめます。

チームとして「成長」と「勝利」のダブルゴール達成を目指して「信」の心をもって頑張っています。よく言われます「勝利至上主義」は良くないと考え失敗を恐れない「人間的成長」を目指し、同時に勝負に対して甘えを残さず「勝利」を目指すダブルゴール達成を目標としています。

最終目標としては一人一人の幸せな人生の追求です。存在意義として「ユース世代のスポーツ環境を良いものにする」としています。

活動の経緯として 2020 年、コロナ禍ではあったのですが平日ラグビー教室として創設し 2021 年美馬市総合型地域スポーツクラブに正式加盟し、2023 年タグラグビー部門「美馬グランツ」が始動し SMBC カップ徳島県大会 3 位に入り 2024 年徳島県大会優勝、四国大会優勝、全国大会初出場、石塚賞受賞しました。石塚賞とは「ファイト・フェア・フレンドシップ」を発揮し見ている人に勇気を与えた全国 6 チームに与えられる賞です。

活動理念として「チームを通して・・・子供たちの体力向上とリーダーシップ育成。子供たちのライフスキル向上と非認知力向上。そして自ら目標を立て他者と協力し成し遂げる」としています。

そのため色々タグラグビーを通して教えています。例えば「競技リスペクト」ルールは試合をよりよくするため。対戦相手は高めあう存在。レフリーは場や社会を守ってくれる人。チームメイトは共創していく人。自分自身は社会の中で主体となるもっとも重要な存在。と教えています。

数百人の大学生選手に聞いた少年・高校時代のスポーツ人生で最悪な思い出とは「試合後の親との帰り道」だそうです。だから保護者の皆さんにお願いしたいこととして試合前には「全力でやってくれることを誇りに思うよ」と声をかけてあげて試合後は「結果に関係なくあなたが全力でやってこれたことを誇りに思うよ」と言ってあげてくださいとお願いしています。

今後のビジョンとして「部活動の地域展開」「ジュニア層の普及育成」「脇町ラグビータウン復活」を掲げています。子供たちの豊かな人生を送る助けとなれるように頑張っていきます。





## スマイルボックスの発表

今回はありません

## 次回例会

4月8日（火）19時～

場所 季節料理森友

※出欠連絡は月曜昼までに幹事をお願いいたします。